

# BOLETIN DE ARQUEOLOGIA EXPERIMENTAL nº 2

## INDICE



PRESENTACIÓN

Javier Baena Preysler



PARÁMETROS TÉCNICOS DE OBTENCIÓN DE LASCAS DE RETOQUE

Laurence Bourguignon



REALIZACIÓN DE UN ARPÓN AZILIENSE

Justicia Teresa Matamoros



SECADO ARTIFICIAL DE LA MADERA EN LA FABRICACIÓN DE  
ARCOS, FLECHAS Y ÚTILES

Arturo Suárez Yubero.



CERÁMICA PREHISTÓRICA Y EXPERIMENTACIÓN

Xavier Clop



TRABAJO EXPERIMENTAL SOBRE RESISTENCIA DEL CORDAJE

M<sup>a</sup> Carmen de Agustín Serrano.



BOWS AND ARROWS OF THE NATIVE AMERICANS

JIM HAMM. 1989

David González Montalvo



CHIPS.- TALLA LÍTICA EXPERIMENTAL

Iván Manzano, Nuria Vargas, Javier Baena.

## Presentación.

**Javier Baena Preysler**

Tras el gran eco recibido tras la publicación del primer ejemplar del Boletín de Arqueología experimental, el grupo de trabajo encargado de la edición de esta publicación se vio gratamente recompensado y se lanzó al trabajo de

confeccionar un segundo ejemplar que pretende, ante todo, cimentar aún más los propósitos planteados con la primera edición.

Recordaremos que esta publicación pretende ser principalmente un vehículo de expresión para todas aquellas personas interesadas en emplear la arqueología experimental como herramienta de investigación en el campo de la Prehistoria y la Arqueología. Esperamos que su uso permitirá crear un foro de discusión abierto a cuantas opiniones quieran presentarse. Del mismo modo queremos alentar a todos aquellos que inicien trabajos en esta línea a que presenten avances de los mismos en el Boletín.

Del mismo modo esta publicación queda abierta a la discusión sobre aspectos de orden teórico-práctico en este campo, tan necesarios en disciplinas metodológicas y a los que por lo general se les suele prestar muy poca atención.

Igualmente pretende recoger aspectos relacionados con la difusión y el conocimiento de la Arqueología Experimental, tanto a nivel popular como a nivel especializado. Animamos en este sentido a todos aquellos centros y grupos que en la actualidad desarrollan cursos o actividades relacionadas con la Arqueología Experimental a que nos envíen programas de sus actividades con el fin de darles la mayor difusión posible.

Nuestro interés durante este periodo de tiempo se ha dirigido a la búsqueda de nuevas vías de financiación, trabajo más que difícil en los momentos en que nos movemos, así como al registro oficial de la revista. Esto último sí ha sido conseguido, de forma que ya podemos contar con una publicación reconocida oficialmente que permitirá asegurar a los autores la propiedad intelectual en los trabajos publicados.

Aunque nuestro ánimo de mejorar paulatinamente la edición, se ve frustrado por el escaso eco financiero obtenido, nuestro esfuerzo seguirá estando dirigido a conseguir una mayor calidad en su edición. Fruto de este trabajo, hoy podemos contar una página web en la que se recoge íntegramente el número 1 de la revista y próximamente incorporará este mismo ejemplar. Todo ello permitirá un fácil acceso a los numerosos interesados en la revista, y en especial a los de ámbito americano, entre los que se ha recogido una amplia respuesta ( la dirección es: <http://www.ffil.uam.es/BAEX97>).

Por último nos gustaría transmitir a todos aquellos que han expresado su interés y nos han animado en esta empresa, nuestro más sincero agradecimiento, y el deseo de que sigan contando entre sus lecturas con la modesta aportación que el Boletín de Arqueología Experimental ofrece.

## **Parámetros técnicos de obtención de lascas de retoque.**